



MUSIKVEREIN

**STERNBERG
WEISSENAU e.V.**

Musikverein Sternberg Weissenau e.V.

An die
Stadt Ravensburg
Herrn Ortsvorsteher Lehr
im Rathaus

Ravensburg - Oberhofen

Stadt Ravensburg

24. Juli 2006

Ortsverwaltung Eschach

1. Vorstand: Peter Schlegel
Stellvertreter: Lothar Hepp
und Franz Pfleghaar

Ravensburg, 21.7.2006

Investitionszuschuss 2007 für den Musikverein Sternberg Weissenau

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Lehr,

bereits mit Schreiben vom 2.8.2005 hatten wir für das Rechnungsjahr 2007 eine größere Investition – die Beschaffung von Trachten für alle aktiven männlichen Mitglieder des Musikvereins und Ergänzungsteile für die Dimdl der Frauen zum damals geschätzten Betrag von ca. 25.000,- Euro angekündigt. Inzwischen liefen die Verhandlungen mit den Fachfirmen an, es liegen uns erste Angebote vor, so dass wir von abgesicherten Zahlen ausgehen können.

Im Jahr 2007 gehen wir von folgenden Investitionen aus:

Trachten für die Männer:

24.000,- Euro

Dimdl/Ergänzungen für die Frauen:

10.000,- Euro

Gesamt:

34.000,- Euro *→ 30% = 10.200 €*

Wir bitten um den üblichen Zuschussbetrag der Stadt Ravensburg im Haushaltsplan 2007.

Die Entscheidung zu diesem erheblichen finanziellen Schritt wurde von Vorstand und Ausschuss folgendermaßen begründet:

Den größten Teil unserer Männertrachten tragen wir seit 1996, also jetzt 11 Jahre. Wir hatten damals Aussehen und Form der Tracht (grüne Jacken, Federhut) nicht gewechselt, um noch ordentlich erhaltene alte Trachten - von 1981 - weiter verwenden zu können. Leider sind nun die „neueren“ 11 -jährigen, vor allem aber die jetzt mehr als 25 Jahre alten Jacken und Leibchen, und auch die Hüte abgetragen und von der häufigen Benutzung farblich verschossen. Jetzt liegen uns in größerer Zahl verschiedene Wünsche nach neuen Trachten vor – weil jüngere Musiker aus den früheren Größen hinausgewachsen sind, oder aber weil wir viele neue Mitglieder in die Musikkapelle aufgenommen haben. Zum jetzigen Zeitpunkt ist es nicht mehr sinnvoll, die heutige Tracht durch Zukauf zu ergänzen.

Die Dimdl für die Frauen wollten wir ursprünglich nur mit Zusatzteilen stilistisch aufwerten, da die Röcke, Blusen, Leibchen zum großen Teil erst in den Jahren 2003 und 2004 angefertigt wurden. Inzwischen zeigt sich jedoch, dass diese Teile vom Stil her einfach nicht mit den in Erwägung gezogenen Männertrachten zusammenpassen. Lediglich die Röcke können wir weiter verwenden. Aus diesem Grund erhöht sich der ursprünglich geschätzte Betrag.

Blatt 2 zum Schreiben vom 21.7.2006 an den Herrn Ortsvorsteher Lehr

Wir verzichten übrigens auf besonders aufwändige Kleidungsstücke (wie z.B. Lederbundhose, Strümpfe, einheitliche Trachtenschuhe und dergl.).

Für Rückfragen steht Ihnen wie üblich Herr Schlegel oder Herr Pflegehaar gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Bemühungen und die wohlwollende Unterstützung unserer Arbeit und unserer Vereinsbelange.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Schlegel



Franz Pflegehaar



MUSIKVEREIN

**STERNBERG
WEISSENAU e.V.**

1. Vorstand: Peter Schlegel
Stellvertreter: Lothar Hepp
und Franz Pfleghaar

Musikverein Sternberg Weissenau e.V.

An die
Stadt Ravensburg
Herrn Ortsvorsteher Lehr
im Rathaus

Ravensburg - Oberhofen

Ravensburg, 19.3.2007

Nachtrag zum Investitionszuschuss 2007 für den Musikverein Sternberg Weissenau

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Lehr,

mit Schreiben vom 21.7.2006 hatten wir für das Rechnungsjahr 2007 die Beschaffung von Trachten und Dirndl für alle aktiven Mitglieder des Musikvereins angekündigt und gleichzeitig um die Gewährung eines Zuschusses gebeten. Der damalige Investitionsbetrag und damit die Antragssumme lagen bei ca. 34.000,- Euro.

Das Anmessen und die endgültigen Festlegungen, wer, vor allem von den Jungmusikern eine Tracht /Dirndl erhalten soll, ist nun abgeschlossen. Es ergaben sich durch die verstärkte Berücksichtigung von Jungmusikern und durch eine als notwendig erachtete Vornhaltung von Reserve-Trachten für Neustarter und Aushilfen leider erhöhte Stückzahlen. Nachträglich haben wir uns auch für ursprünglich nicht vorgesehene Einzelteile bei den Dirndl festlegen müssen (Hüte, Blusen, Regenjacken).

Es ergibt sich nun ein neuer Gesamtpreis in Höhe von Euro 40.587,26

Es ist Ihnen und auch den Mitgliedern des Ortschaftsrates bekannt, dass wir die Ausbildung von Jungmusikern und die damit verbundene Jugendarbeit zu einem unserer Hauptziele gemacht haben. Folgerichtig hat sich dies nun bei den Zahlen unserer aktiven Musiker ausgewirkt.

Wir wären Ihnen und den Gremien außerordentlich dankbar, wenn Sie den bereits genehmigten Betrag im Wege eines Nachtrags um insgesamt 6.600,- Euro erhöhen könnten.

Für Rückfragen steht Ihnen wie üblich Herr Schlegel gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Bemühungen und die wohlwollende Unterstützung unserer Arbeit und unserer Vereinsbelange.

Mit freundlichen Grüßen



Peter Schlegel



Franz Pfleghaar